## DAVID RICARDO

Una aportación relevante fue la macroeconomía. Inició su estudio al analizar la relación que se da entre los beneficios y los salarios, lo que a su vez, le llevó a establecer la ley de rendimientos decrecientes.

También desarrolló otras teorías económicas, tales como la teoría cuantitativa del dinero, la teoría del valor (la cantidad de trabajo requerido en la producción de un objeto debe ser lo que determine su valor de cambio), la teoría de la renta diferencial y la teoría de la ventaja comparativa. Sus ideas influyeron en filosofías tan opuestas como el liberalismo y el marxismo.

Aportó a la economía ideas como el que se debe tener una unidad monetaria sin que su valor esté relacionado a algún metal precioso.

## REFERENCIA:

S, J. (2021). David Ricardo: ¿Quién fue y cómo ha influido en la economía actual?

Recuperado de: <a href="https://economia3.com/david-ricardo-quien-fue/">https://economia3.com/david-ricardo-quien-fue/</a>